



Rotary:
BE THE INSPIRATION
インスピレーションになる

2017～18年度テーマ

中村ロータリークラブ

例会記録 (2018～2019)

会 長/杉 本 一 博
幹 事/福 原 紀 夫
会報委員長/兵 等 剛

創 立/昭和38年10月 2 日
例会日/水曜日 12:30～13:30
例会場/新ロイヤルホテル 四万十
事務所/四万十市中村小姓町46番地 中村商工会館2F
TEL 0880-35-4551 FAX 0880-35-4553
●ホームページ <http://www.nakamura-rc.com/>

週報 No.2584

第2715回 平成31年 4月17日 (晴れ)

本日のプログラム：新会員スピーチ 植田 英喜会員
4月24日(水)：会員スピーチ 東 邦彦会員・大塚和助会員
5月1日(水)：休会 (天皇即位の日)

【会長挨拶】 杉本一博会長

- ・皆様こんにちは。4月17日は、「職安記念日・ハローワークの日」です。1947年から始まった職業安定所は、職業紹介・職業指導・失業保険など「職業安定法」の目的を達するための事業を無料で行う施設です。
- ・4月1日から、「働き方改革関連法」が施行。
 1. 時間外労働の上限規制
残業についても上限規制が適応。残業時間は原則月45時間かつ年360時間以内です。繁忙期であっても月に100時間未満、年720時間以内にするよう上限に制限があります。
 2. 勤務間インターバルの導入
勤務間インターバルとは、勤務後から次の勤務までは一定の時間、休息を設ける事です。
 3. 5日間の有給休暇の義務化
年10日以上の有給休暇を保有している従業員は、必ず5日以上の有給取得が義務化。
 4. 同一労働・同一賃金について
正規・非正規での格差を是正するために、同一賃金・同一労働の原則が適応になります。この適応により、同じ業務内容であれば非正規雇用の従業員にも均等待遇を与える必要があります。

【幹事報告】 福原紀夫幹事

- ・ガバナー事務所より
2019年規定審議会は4月14日～18日、シカゴで開催
- ・地区ロータリー財団事務所より
当クラブの「子育て支援地域応援プロジェクト」に、1,900ドルの支給内定計画書を5月31日までに提出の事
- ・来期の各委員長へ
次年度の事業計画を5月末までに提出してください。



【本日のプログラム】 新会員スピーチ 植田 英喜会員



皆様こんにちは。昨年10月に中村RCに入会させて頂きました植田です。今回は新入会員スピーチということですが、ノープランできております。というのも祖父から、「雄弁な者は信用してはいけない。汗を流す者を信用しなさい。」と教わりました。

昭和53年8月31日生まれです。名前の「英喜」は、私が長男として生まれた際に、父の名にも「英」が入っておりまして、「英が喜んだ」からだそうです。私にも息子が三人おりまして、三人とも「英」の字を入れております。

具同小学校に入学して、当時は「神童」と呼ばれておりました。文武両道でないといけないと言われたので、小学4年の時から「四万十スポーツ少年団」に入って野球を始めました。この度先輩方に誘われまして、中村RCの野球部に来週から入る事になりました。

高校は当時の担任より高知高専勧められました。「受験が嫌で推薦にしてほしい」と伝えると担任は「逃げたらいかん」と言われ高専を受験し、入学しました。入学して最初に躓いたのが、「神童」と呼ばれていた私が、一回目の学力テストで学年160人中100番辺り、学級40人中29番でした。そこから、勉強が嫌になり野球や筋トレばかりして過ごしていました。卒業が近づいてきた頃、JR西日本のセレクションを受けました。社会人からプロ野球を目指し受けましたが、セレクションには凄い人がたくさんいて挫折しました。

ミタニ建設工業に5年間就職した後、26歳の時に植田興業に帰ってきました。会社の誰にも負けたくないという気持ちがありまして、誰よりも仕事をしました。

30歳になりましてからは、お酒の飲み方などを福原先輩より教わりました。

青年会議所活動を7年間やりましたが、「人は人でないと磨かれない」ということが分かりまして、自分の世界は限られていますし、価値観・人の思い・言葉等学べたのは30代での大きな財産となりました。

今年で41歳になりますが、体力がなくなってきました。野球できるか不安で仕方ありません。しかしイチロー選手も私より年上ですし、キングカズ選手は52歳で現役なので、まだ頑張れるのかなとも思っております。

最近では、地域の為にと頑張って仲間と頑張っておりますが、不安に思っているのが、「このままの社会でいけるのかな」というのがあります。消防団・青年団体・班長等があって、いつ仕事をすればいいのだろうと思っておりました。会社の人が納得しませんし、各団体の会員拡大とかは、縮小していく時代に合わせて色んな仕組みを縮小していかないと、誰も残らないと思います。今までのやり方もあるとは思いますが、時代に合わせて変わらざるを得ないと思います。息子が大きくなった時に私のような生活ができるかなと思います。「次世代がやってくれる仕組みをつくる」のが今の世代の私たちがする仕事だと思っております。

私の妻は「昌美」といまして、20歳の頃に出会いました。その頃よく行っていたお店の方が妻の同級生でして、その子から友達に来るから高知空港に迎えに行ってくれというのが出会いの始まりでした。その際に、一目惚れして結婚しました。自分に持っていないものを持っているから一緒にいても飽きないのです。これからも大事にしていきたいと思っております。

ご清聴ありがとうございました。

【ニコニコ箱】

杉本会長：財団地区補助金に1,900ドル支給内定ありがとうございます。

植田会員楽しいスピーチありがとうございました。

梅原会員：ノートルダム大聖堂に哀悼を込めて、、、。

明神会員：久保田女史が欠席するとニコニコが少ないようで、、、。

【出席報告】 ・会員総数56名（免除会員4名）

・本日の出席/28名 59.57%

・先週の訂正 MU7名 65.21%→78.72%